
Martin Bader
Beitrag von „1968er“ vom 28. April 2014, 10:55

Zitat von Frankenlegendla 

was man so hört ist, dass die "alten" Spieler mit der autoritären Art von Verbeek nicht
klargekommen sind bzw. - eigentlich heißt es richtig - keinen Bock auf die Art von
Verbeek hatten.
Die jungen Spieler wie Drmic, Ginzcek, Gärtner, Co. fanden Verbeek toll.

also ich fand verbeek auch toll,aber wo hört man das ginczek,gärtner usw.verbeek toll
fanden.hab von denen noch nix gehört.
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